



In Kötschach gibt es wieder einige junge Schachtalente.



Michi Lenzhofer war beim Schachvergleichskampf ein Topscorer.

SPORTLERrückblick

Von Georg Krutzler

Schachvergleichskampf

Seit Ende 2012 gibt es in Kötschach/Mauthen wieder einige SchülerInnen, die sich dem Denksport verschrieben haben. Anfang Juni gab es die Gelegenheit, ihr bisher erworbenes Wissen in einem Wettkampf gegen die bereits seit drei Jahren trainierende Schachtruppe aus Nussdorf zu erproben. Dabei konnten die jungen Obergailtaler Denksportler gut mithalten. Vor allem Simon Seiwald, Moritz Retzl sowie die beiden Mädels Natalie Schluder und Katrin Engl kämpften sehr tapfer.

Sieg mit neuem Streckenrekord

Uwe Hochenwarter vom Focus XC Elite Team hieß der Sieger beim Auftaktrennen des Kitzalpbike in Brixen über sechs Kilometer und 500

Höhenmetern. „Nach dem zweiten Platz im Vorjahr konnte ich gestern mit einem neuen Streckenrekord endlich den Sieg in 17,59 Minuten holen“, so der überglückliche MTB Profi. Ebenfalls auf dem Siegespodest stand der Radprofi beim MTB Rennen in Windhaag/Perg. „Dies war mein bestes Saisonrennen und ein wichtiger Erfolg in meiner Karriere“, so Hochenwarter. Nicht ganz nach Wunsch lief es für den 27-jährigen Kirchbacher bei der EM in Bern, nur Rang 31. Beim dritten Weltcuprennen in Va di Sole landete Hochenwarter als zweitbestes Österreicher auf dem 30. Platz.

Wieltschnig holte Gold & Bronze

Beim Crossduathlon in Osoppo/Italien über die Distanz von 9 km Laufen und 18 km Biken hieß der Sieger Silvio Wieltschnig vom Team Froggy Line-Progress SC Hermagor.

Bronze bei Berglaufmeisterschaft

Bei der Steirischen Berglaufmeisterschaft auf den Rosenkogel lief Allroundsportler Silvio Wieltschnig mit 42,01 Minuten auf den dritten Platz. Die Strecke mit durchschnittlich 20% Steigung führte über eine Distanz von 7,2 Kilometer und 824 Höhen-



Wolfgang Dabernig, Ossi Jochum, Kurt Strobl und Betreuer Günther Schreibmayer umrundeten Österreich.



Uwe Hochenwarter gewann in Brixen und Windhaag.

metern. Den Sieg holte sich Thomas Rossmann in 40,36 Minuten.

Tour Around Österreich

Gemeinsam mit seinen Freunden umrundete Wolfgang

„Radlwolf“ Dabernig die Außengrenzen Österreichs mit seinem Fahrrad. 22 Tage mit 20 Radetappen, 2.168 Kilometer und 20.815 Höhenmeter wurden dabei zurückgelegt. Weitere Infos unter www.radlwolf.at



Sieg für Silvio Wieltschnig beim Duathlon in Italien.